

passemmentier, et de Marie Peyrard, fit ses classiques à l'école apostolique des Pères du Sacré-Coeur d'Issoudun en France et sa théologie à Québec; entra chez les Pères du Sacré-Coeur à Issoudun en France et sa théologie à Québec; entra chez les Pères du Sacré-Coeur à Issoudun en 1901 et prononça ses voeux à Glastonbury en Angleterre l'an 1903; fut ordonné à Québec par Mgr Bégin, le 25 avril 1909. Missionnaire à Québec, depuis 1909.

FRECHETTE (L'abbé Joseph-Cyrille), né vers 1882, fut ordonné le 21 décembre 1907. Vicaire à Kennebec (1908-1911); décédé le 3 février 1911.

FREVE (L'abbé Georges-Guillaume), né à Plessisville, comté de Mégantic, le 23 janvier 1869, de Guillaume Frève, industriel, et d'Apolline Métayer, fit ses classiques à Sherbrooke et à Saint-Hyacinthe, sa théologie à Rimouski, où il fut ordonné par Mgr Blais, le 25 septembre 1892. Vicaire à l'Île-Verte (1892-1894); desservant à New-Richmond (1894); curé de Saint-Laurent-de-Matapédia (1894-1896), de Cloridorme (1896-1898); dans le Kansas curé de Frontenac (1898-1904), où il a bâti un presbytère dès 1898, une église en 1900, un couvent et une école paroissiale aussi en 1900; novice chez les Trappistes à Oka sous le nom de Père Auguste (1904-1905); assistant-curé à Carleton (1905), à Notre-Dame-du-Lac (1905), au Bic (1905-1906); desservant de Saint-Léandre (1906); curé de Saint-Damase-de-Rimouski (1906-1907), de New-Carlisle (1907-1910), de Port-Daniel depuis 1910.

FRINAULT (Rév. Père Louis-Joseph-Marie), né à Redon en France, le 28 décembre 1882, de Louis-Marie Frinault, horloger, et de Marie-Louise Duchêne, fit ses classiques au collège Saint-Sauveur de Redon, entra chez les Eudistes à Kerlois en France l'an 1899 et fut ordonné à Chatham dans le Nouveau-Brunswick par Mgr Barry, le 9 juillet 1905. Professeur de sciences au collège classique de Caraquet, depuis 1905.

FROMENT (L'abbé Joseph-Adalbert), né à Joliette, le 1 mars 1886, de Gaspard Froment, marchand, et d'Alphonsine Forest, fit ses classiques à Joliette, sa théologie au grand séminaire de Montréal et à Sainte-Thérèse; fut ordonné à Joliette par Mgr Archambault, le 26 juin 1910. Vicaire à Sainte-Hélène de Montréal, depuis 1910. Bachelier en théologie et en droit canonique (1909).

FYFE (L'abbé Joseph-Victorin), né à Saint-Michel-de-Napierville, le 25 février 1874, de Joseph-Euclide Fyfe, marchand, et d'Odile Sénécal, fit ses classiques à Joliette et sa théologie à Vallevfield; fut ordonné à Saint-Boniface dans le Manitoba par Mgr A. Langevin, le 21 novembre 1907. Vicaire à Qu'Appelle dans la